



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



Certificada y pagada la primera fase de la urbanización de la Calle de la Vía, de Barruelo de Santullán

Los trabajos que se financian con cargo a los Planes Provinciales, han supuesto un coste de 95.500 euros.

Lunes, 24 de junio de 2024.

NOTA DE PRENSA

El primer teniente de alcalde ha dado a conocer, este lunes, que se ha liquidado la primera parte de la obra de La Vía, en la zona de las Viviendas Protegidas. En este sentido, Felipe García Vielba asegura que **“al fin hemos conseguido rematar unos trabajos que eran muy necesarios y que nos ha llevado tiempo ejecutar, debido a que la licitación quedó desierta, en un par de ocasiones”**.

Desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán destacan que **“se trata de más de 95.000 euros, de los que el Consistorio ha aportado parte de los fondos, mientras que el resto han llegado desde la Diputación de Palencia”**. Próximamente, se ejecutarán nuevos trabajos, tanto en Barruelo de Santullán, como en las pedanías, que ya están contratados.